



Miss et Mister Suisse romande, Liliane Murenzi et Joshua Tyrell, étaient également présents à cette soirée caritative. Miss Suisse romande porte un collier Boucheron.



Commissaire-priseur de la soirée, Simon de Pury est accompagné par la comtesse Celia von Bismarck (à dr.) et la mère de la jeune femme, Romy Demareux.

Détail d'un collier du créateur genevois Mouawad porté par la chanteuse Shania Twain.



LE COCKTAIL

Un bal pour l'Afrique

650 invités pour le prestigieux Bal de la Croix-Rouge, à Morges. En vedette: Shania Twain.

Marraine de l'événement, la chanteuse canadienne Shania Twain, dans sa robe Arasa Morelli très zèbre, était toute d'élégance en foulant le tapis rouge des Halles CFF de Morges revisitées façon case africaine. Magie africaine, la star de la country, qui habite la Riviera vaudoise, a fait chavirer les regards. Simon de Pury, commissaire de la vente aux enchères, la regardait en souriant et les autres mâles papillonnaient. Quelque 650 invités ont dégusté les mets

déliés de Dominique Gauthier, sacré meilleur chef de Suisse par le GaultMillau 2009. Ils ont dansé sur les rythmes chaloupés du chanteur sénégalais Ismael Lo et applaudi le défilé de mode signé des créateurs de Genève Arasa Morelli. Cette soirée caritative a permis de récolter 600 000 francs en faveur du programme Victimes des catastrophes oubliées, au Swaziland notamment. S. W.



Absa Kane, vice-présidente du Bal de la Croix-Rouge, en tenue et boucles d'oreilles chatoyantes, et son mari Njack.

Le joaillier genevois Alain Mouawad et son épouse, Tatjana. Avec des escarpins qui ont de la hauteur.



Priya L. Hiranand, créatrice de bijoux, qui porte pour l'occasion une de ses créations.

